

2013年度 揖龍教育フェスティバル

教育講演会



主催 揖龍教育研究委員会
兵庫県民大学第36期教育講座
後援 揖龍教育委員会連絡協議会

ご案内

盛夏の候、地域・保護者のみなさま方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、平素は揖龍教育の発展に格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、学校では、『21世紀の豊かな教育の創造』をはかるため、「総合学習」や「新学習システム」など、さまざまな研究・実践を進めています。しかし、「学力問題」「いじめや不登校」「児童虐待」などの問題も複雑・多岐にわたっています。ゆらぎのないしっかりとした方向性を持って、日々の地道な活動を積み重ねていくことが大切です。

そして、子どもたちの「生きる力」を育み、生命や人権が尊重される「共に生きる社会」の実現をめざすとともに、防災教育や環境教育についても真摯な態度でとりくまなければなりません。いまこそ学校・保護者・地域・行政が固く連携し、これからの教育のあり方について学びあい、考えあうことが、強く求められていると考えます。

今年も、恒例の揖龍教育フェスティバル教育講演会を次のとおり開催いたします。子どもたちの「平和で豊かな未来」を切りひらくため、ふるってご参加賜りますよう、ここにご案内申し上げます。



<テーマ>

「**いきる つながる みちひらく**
～自立と連帯・共生の学びと教育～」

子ども一人ひとりが輝く
さらなる揖龍の教育の創造をめざして
ともに学び、語りあいましょう！



8月24日(土)

講師 ルー大柴 さん

演題

**『人生マウンテン
あればバレーあり』**

会場 たつの市赤とんぼ文化ホール

日程
13:15 受付
13:45 開会
15:40 閉会



ルー大柴(るー おおしば)さんプロフィール

1954年新宿に生まれる。英語と日本語を混ぜたルー語を使った独自のキャラクターで活躍。2006年から始めたブログが若者に支持され、2007年にNHK「みんなのうた」で歌った<MOTTAINAI>をきっかけにマイ箸マイバッグの使用、富士山の樹海清掃や地域のゴミ拾い活動をするなど、環境活動にも積極的に取り組む。

趣味はドジョウやメダカの採集、水墨画、茶道・遠州流師範の肩書きを持つ。

2010年7月より山野美容芸術短期大学客員教授に就任。